

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

## Síntesis informativa

21 de octubre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<a href="#">En tercera persona</a> Héctor de Mauleón	Atentado contra Diana Sánchez	El atentado contra Diana Sánchez Barrios, es uno de los tantos para controlar las calles del Centro Histórico. Una lucha sorda por el control de las calles ha desatado, desde hace años, <b>una serie de asesinatos en el Centro. Policías de la fiscalía capitalina y de la Secretaría de Seguridad Pública están vinculados en la venta de protección a las células del grupo criminal predominante: la Unión Tepito.</b>
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Recuperar el Centro Histórico	La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, reaccionó al claro desafío que fue el ataque en contra de Diana Sánchez Barrios en el cruce de las calles 5 de Mayo y Motolinía, en pleno Centro Histórico. <b>Se requiere para recuperar la paz un ordenamiento real del comercio ambulante, más allá de beneficios políticos coyunturales y el compromiso de los mandos policiacos que operan en la zona. Si no hay suficiente confianza en ellos que se les cambie de inmediato, previa investigación de su situación patrimonial.</b>
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Entreciudades</a> Salvador Guerrero	Alebrijes y zombies, una comunidad segura	La ENSU del INEGI, correspondiente al segundo trimestre de este año, indica que en promedio el 51.3 por ciento de la población de la CDMX se siente segura. Como Jefa de Gobierno, Clara Brugada, atendió con prontitud y eficiencia su primera crisis. <b>Desde el gabinete de seguridad delineó una estrategia para garantizar mayor seguridad en la capital, en un principio en el Centro Histórico: reorganización policial, más y mejores cámaras de videovigilancia del C5 y una disposición vigilante insuficiente sin la denuncia ciudadana la cual puede recibirse anónimamente en el 089.</b>
REFORMA	<a href="#">En flagrancia</a> Gustavo Fondevila	Asesinatos selectivos	<b>Las peleas por reordenamiento territorial no se saldan con matanzas públicas en la Ciudad. Sobre todo, por la presencia policial (un estado de fuerza del tamaño de un ejército) con una capacidad de reacción relativamente rápida que impide que las cosas crezcan demasiado, aunque no las prevenga.</b> Si el cobro de piso está en manos de un grupo dominante que logra imponer por la fuerza la paz, entonces, los índices delictivos se mantienen o se reducen. Pero si un grupo intenta alterar ese orden, toda la seguridad pública la confianza de las autoridades salta por los aires para quedar de nuevo a disposición de los criminales.



## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	<a href="#">La gran carpa</a>	Ciberseguridad	El investigador Juan Pablo Aguirre Quezada, en un estudio para el Instituto Belisario Domínguez del Senado de la República, <b>identifica los delitos relacionados con la ciberseguridad como una de las principales amenazas a la seguridad nacional.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Detenido en Culiacán	<b>El Ejército detuvo a Luis Alberto "N". presunto líder de una célula del Cártel del Pacífico, en Culiacán.</b> Capturado junto con cuatro individuos más, les aseguraron armas de alto calibre, granadas, equipo táctico y vehículos.
MILENIO	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	El Mayo no mintió	Desde que fue publicado, en agosto pasado, era verosímil el texto donde Ismael <b>El Mayo Zambada relató los eventos ocurridos alrededor de su secuestro y traslado a Estados Unidos.</b>
EI FINANCIERO	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	Chiapas, ¿hacia la guerra civil?	Distraídos por lo que sucede en Sinaloa, Guerrero, Guanajuato, Jalisco, Sonora y Michoacán, nos hemos olvidado de lo que está sucediendo en <b>Chiapas, donde como en ningún otro estado, salvo donde des gobierna Evelyn Salgado, una alianza del crimen organizado, con autoridades estatales y partidos políticos, está realizando desplazamientos forzados para quedarse con las tierras.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Ejecutan a sacerdote activista	<b>La ejecución del sacerdote católico Marcelo Pérez, en San Cristóbal de las Casas, confirma de manera estridente la larga crisis de desgobierno que se vive en Chiapas,</b> donde grupos del crimen organizado, intereses relacionados con las empresas extractivistas y políticos concentrados en la corrupción y las complicidades han agravado la histórica situación crítica de aquella entidad
REFORMA	<a href="#">Templo mayor</a> F. Bartolomé	Crisis de gobernabilidad en Chiapas	<b>El asesinato del sacerdote Marcelo Pérez en Chiapas no es un delito más en un estado sin ley.</b> O no puede serlo. Tendría que significar un quiebre en la forma en que el gobierno federal enfrenta la crisis de gobernabilidad que se vive en aquella región.
LA RAZÓN	<a href="#">Bajo Sospecha</a> Bibiana Belsasso	El mayo	<b>El pasado viernes 18 de octubre, Ismael El Mayo Zambada, cofundador del Cártel de Sinaloa, se presentó a su audiencia en el mismo tribunal federal del este de Brooklyn, en la Ciudad de Nueva York, y ante el mismo juez Brian Cogan, quien ha llevado los casos como el de Joaquín El Chapo Guzmán.</b>



## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Fin de semana en la península	<b>Visita de lujo tuvieron los estados de Tabasco, Campeche y Yucatán, con la presidenta Claudia Sheinbaum</b> , en cuya gira estuvo acompañada por las secretarías de Bienestar y Gobernación, Ariadna Montiel y Rosa Icela Rodríguez, así como del titular de la SEP, Mario Delgado.
EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Triquiñuelas de jueces y magistrados	<b>Para el jefe de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, no tiene ya ni caso responder a la oposición</b> , a los jueces, magistrados y ministros sobre las suspensiones que se han presentado contra la reforma judicial.
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	La otra mañanera	Magistrados inconformes con la reforma judicial anunciaron que a partir de hoy realizarán su propia "mañanera judicial", con el objetivo, de entrada, de respuesta a lo que diga la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en las "mañaneras del pueblo" referente a la materia judicial.
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Igualdad sustantiva	Que esta semana quedarán aprobadas por el Senado las primeras reformas que permitirán garantizar <b>la igualdad sustantiva promovidas por presidenta Claudia Sheinbaum en su etapa de candidata de Morena</b> .
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	Preocupa dron del equipo de Sheinbaum	Nos cuentan que los encargados de la seguridad en los actos públicos de la presidenta Claudia Sheinbaum <b>mostraron preocupación por los vuelos de un dron en los eventos de los fines de semana de la mandataria</b> .
LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Asesinato de párroco	<b>El asesinato del párroco tsotsil Marcelo Pérez Pérez, perpetrado ayer en San Cristóbal de las Casas, Chiapas</b> , no sólo es un hecho atroz en sí mismo, sino que agrava el de por sí agudo deterioro del estado de derecho en esa entidad del sureste.
MILENIO	<a href="#">Bala de terciopelo</a> Ana María Olabuenaga	Un narco	Hoy para nosotros en México ese pedazo de existencia que nos significa, nos arma y, ante todo, nos desarma es la violencia, <b>la delincuencia. o, de manera aún más propietaria: el narco, nuestros narcos</b> .
LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	Nueva empresa construirá viviendas	Pegaron un brinco los representantes de los organismos empresariales y los sindicatos que componen el consejo del Infonavit cuando la presidenta <b>Sheinbaum anunció que una nueva empresa estatal se hará cargo de la construcción de un millón de viviendas</b> .



EL ECONOMISTA	<a href="#">Signos Vitales</a> Alberto Aguirre	Transformación digital	En curso, la reestructuración de la administración pública federal generará, en los primeros 100 días del nuevo gobierno, <b>dos nuevas secretarías: de las Mujeres, con la conversión del Inmujeres, y de Ciencia y Tecnología, que sustituirá al Conahcyt.</b> La Secretaría de la Función Pública se transformará en la nueva Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	Desapariciones	<b>La crisis de desapariciones en México ha sido uno de los temas de discusión en la 22 edición de la Festival Internacional de Cine.</b> Que se inició el viernes en esta ciudad.
MILENIO	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Colosio, García Luna, en serio	El veredicto y la sentencia contra Genaro García Luna, la Presidencia rescató el absurdo cuento de que <b>García Luna está de alguna manera involucrado en el asesinato de Luis Donald Colosio en 1994.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Pobre Centro Histórico de la CDMX	Si no fuera por un boletín de su gobierno, cualquiera hubiera pensado que Clarita Brugada quería hacer una broma con la designación de <b>Carlos Cervantes como titular de la Autoridad del Centro Histórico, tras el ataque del pasado jueves contra Diana Sánchez Barrios.</b>
EL UNIVERSAL	<a href="#">Fuera del aire</a> Paola Rojas	Está en chino	La semana pasada, <b>la presidenta Claudia Sheinbaum trató de dar certidumbre a más de doscientos directivos de empresas nacionales y de Estados Unidos,</b> respecto a las reformas impulsadas por su antecesor.
EL FINANCIERO	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	Adiós al mejor invento mexicano	<b>La democracia no se la debemos a la Revolución mexicana.</b> Los gobiernos derivados de ésta inventaron el sexenio. Fue la alternancia la que se hizo cargo del sueño por el que fue asesinado Madero.
MILENIO	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	Desacato judicial de dos presidentes	La sañosa guerra del Ejecutivo y Legislativo federales contra el Poder Judicial cobró forma el viernes de un franco, <b>abierto desacato de la presidenta Claudia Sheinbaum a una suspensión definitiva concedida por una jueza de amparo contra la publicación y aplicación de la reforma que ha sumido al país en una funesta crisis constitucional.</b>
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar	En la lógica de la fuerza, no de la ley	<b>"Ni una jueza, ni ocho ministros pueden parar la voluntad del pueblo de México",</b> ha dicho la presidenta Sheinbaum.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Epicentro</a> León Krauze	A dos semanas, Harris enfrenta retos	<b>Dentro de dos semanas, Estados Unidos elegirá a su próximo presidente.</b> También estarán en juego el Senado la Cámara de Representantes.
EL HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Intel: despegan aquí semiconductores	Desde hace varios meses, <b>la Canieti está hablando de estados que son idóneos para recibir inversión y meter a México en la manufactura de chips.</b>



EL FINANCIERO	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	¿Seguirá Pemex defendiendo a los huachicoleros?	Desde hace cinco años José David Reyes lucha contra la injusticia que se cometió en su contra, la cual le costó su trabajo y su principal fuente de ingresos y las prestaciones de salud para tratarse la diabetes y el cáncer que padece. <b>Pedro trabajó como asesor jurídico y después como encargado de la Jefatura de Vigilancia de la refinería de Tula, hasta que fue testigo de las desviaciones, huachicol y problemas dentro de Pemex.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Dónde está López Obrador	<b>¿Dónde está el expresidente López Obrador?</b> Hace 21 días, tres semanas ya, que el exmandatario dejó Palacio Nacional (se quedó hasta el último día de su mandato). <b>Se dijo que se iría a su casa de Tlalpano su rancho de Palenque, en la frontera entre Tabasco Chiapas Según los pobladores, en su rancho no está. Tampoco se le ha visto por la Ciudad de México.</b>
24 HORAS	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	Se busca ministro traidor	La estrategia no conoce pudor. Es necesario al menos un voto para anular, por improcedente o fallas en el proceso de aprobación, <b>la reforma jurídica aprobada con prisas y sin análisis en el Congreso de la Unión.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	AMLO sigue matando gente	La ineptitud criminal del gobierno de López Obrador seguirá costando vidas inocentes: <b>en el inicio de la temporada invernal México no tendrá vacunas contra la nueva variante del covid, ómicron.</b>
EI SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	Mediador	Bajo el gobierno de Julio Menchaca, el secretario de Gobierno, Guillermo Olivares Reyna, se ofreció a principios de mes <b>como mediador en el conflicto por la planta cementera de la Cooperativa Cruz Azul en Tula.</b>
REFORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Vanidad	¿Cuántas cosas hacemos porque nos están viendo! <b>Las acciones humanas tienen su raíz en la vanidad.</b>
REFORMA	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	En desacato	<b>Hoy la Presidenta quiere convertirse en juez máximo, pero no tiene facultades para interpretar las leyes. Eso le toca al Poder Judicial.</b>
REFORMA	<a href="#">Tolvanera</a> Roberto Zamarripa	Tenazas	<b>La pieza que colocó a García Luna en la cárcel neoyorquina es la misma que aprieta a la 4T con el caso Zambada.</b>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



SSC